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MANDATO 2019/2023 

 

ACTA Nº 5 

 

ACTA DE LA AUDIENCIA PÚBLICA DE CIUDAD CELEBRADA EL DÍA 11 DE 

MARZO DE DOS MIL VEINTIDÓS. 
       

 - - - o o o O O o o o - - - 

 

En la Ciudad de Sagunto, a día 11 de marzo de dos mil veintidós, siendo las 17 

horas y 38 minutos en el salón de actos del Casal Jove sito en el Puerto de Sagunto, se 

celebra Audiencia Pública de Ciudad, bajo la presidencia del Sr. Alcalde-Presidente Sr. 

Dario Moreno Lerga, con la asistencia de los siguientes Concejales y Concejalas: 

 

Sra. María José Carrera Garriga 

Sr. Javier Raro Gualda 

Sr. Alejandro Sotoca Ruiz 

Sr. Josep Mª. Gil Alcamí 

Sr. José M. Tarazona Jurado 

Sr. Roberto Rovira Puente 

 

Actuando como Secretaria-Delegada, Dª Alicia Fabregat Vilata, actuando por 

designación de la Alcaldía (Resolución nº 1807 de fecha 3 de marzo de 2022) en virtud 

del artículo 37 de la vigente Carta de Participación Ciudadana. 

 

Todo ello, al objeto de tratar el único asunto incluido en el orden del día. 

 

ÚNICO PRESENTACIÓN PROYECTO PRESUPUESTOS MUNICIPALES 

2020. 

 

Toma la palabra en primer lugar el Sr. Alcalde, el cual explica brevemente los 

motivos por los cuales el presupuesto llega con un poco de retraso. Dicho esto, da paso a 

un vídeo explicativo. Después del vídeo se informará y presentará el presupuesto por parte 

del Sr. Alcalde y por último se abrirá el turno de las intervenciones por parte de la 

ciudadanía. 

Se trata de unos presupuestos que pretenden continuar en la línea de la 

recuperación tras las diferentes crisis, primero la pandémica y ahora la crisis de la guerra 

de Ucrania que, sin duda tendrá un impacto negativo y por eso plantean estos presupuestos 

como un motor económico que ayuden a seguir adelante. El presupuesto asciende a un 

importe de 97,7 millones de euros, se trata del importe más alto de la historia, pero hay 

que matizarlo, ya que la cifra es tan alta porque el Ayuntamiento ha conseguido grandes 

subvenciones que vienen de otras administraciones, las cuales van a permitir hacer 

inversiones muy cuantiosas. Del total del presupuesto, más de dos millones de euros 

vienen de fondos europeos para hacer diferentes inversiones en la ciudad, más de cinco 

millones de euros vienen del “Pla Edificant” de la Conselleria de Educación para poder 

seguir adelante con el IES Nº5 y con otras obras o también de 1,5 millones de euros que 

otorga la Conselleria de Vivienda para poder llevar a cabo rehabilitaciones en el Barrio 

de Baladre.  
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Respecto a lo que es el gasto ordinario del Ayuntamiento la línea general que ha 

seguido el Equipo de Gobierno, es una línea de contención, de intentar entender que no 

es momento de disparar esa parte del gasto ni tampoco dejar abandonados a los sectores 

con los que habitualmente se trabaja, pero, por otra parte, tampoco incrementarlo 

demasiado. Por eso se ha intentado continuar en la línea del presupuesto de 2021 en 

cuanto a gastos, excepto los importes obligatorios como, por ejemplo, el incremento del 

2% salarial para el personal del Ayuntamiento.  

 

Dicho esto, el presupuesto municipal se va a invertir en tres grandes conceptos: la 

SOSTENIBILIDAD SOCIAL, LA SOTENIBILIDAD ECONÓMICA Y LA 

SOSTENIBILIDAD AMBIENTAL. Cuando hablamos de sostenibilidad todo el mundo 

piensa en el medio ambiente, pero hay una parte de esa sostenibilidad que pretende que 

se tenga una sociedad que a largo plazo sea sostenible como tal, es decir, que no presente 

grandes desigualdades y que a la vez ofrezca seguridad. También hay una parte de 

sostenibilidad económica, una sociedad que siga creciendo y que siga generando puestos 

de trabajo y hay una parte de sostenibilidad ambiental también imprescindible, 

especialmente porque existe una crisis climática y es otra de las cuestiones en las que el 

Equipo de Gobierno quiere trabajar.  

 

Comienza con la parte de la SOSTENIBILIDAD SOCIAL, esta partida es la gran 

partida del Ayuntamiento, cuenta con 60 millones de euros que supone alrededor de un 

75% del presupuesto. Es cierto que hay partidas muy dispares dentro de este bloque, pero 

entiende importante explicar la apuesta que se hace en este apartado. En primer lugar, 

habla del departamento de Servicios Sociales que cuenta con más de 4,6 millones de euros 

presupuestados. Se trata de un departamento que cuenta con el consenso político de que 

es un departamento al que hay que apoyar, particularmente en las situaciones críticas y 

así va a seguir siendo. Incorpora un incremento del 16% en parte gracias también a las 

ayudas que da la Conselleria y gran parte de la actividad se lleva de forma conjunta con 

asociaciones, de ahí el Convenio con la Cruz Roja, con el Centro ocupacional Socoltie, 

con el Centro solidario de alimentos de Sagunto, con la Asociación de la Casa Nueva, en 

definitiva, asociaciones que también tiene esa función de ayuda a las personas más 

necesitadas y que permiten llegar como Ayuntamiento donde sin ellas, no se podría llegar.  

En este mismo ámbito social, también el Departamento de Igualdad cuenta con 

más de 400.000€, lo cual también supone un incremento de un 10%, parte de este 

incremento también viene de las subvenciones que recibe el Ayuntamiento, 

particularmente del Ministerio y de la Conselleria y es un ámbito en el que van a seguir 

trabajando. 

También en este apartado hay que hablar de la Oficina de la Vivienda, donde se 

da un dato curioso ya que si se observa el porcentaje en el que se ve incrementada la 

partida presupuestaria, se ve un incremento del 1.500%, pero lo que ha ocurrido en 

realidad, es que se ha recibido una gran subvención y que técnicamente se denomina 

ARRU, es una subvención para poder rehabilitar ámbitos urbanos extensos y en el Barrio 

del Baladre particularmente había mucha vivienda pública, ahora hay parte privada y eso 

ha hecho que sea un ámbito idóneo para poder llevar a cabo este tipo de rehabilitaciones 

más grandes, sobretodo en términos de accesibilidad, dado que muchos edificios no tienen 

ascensor lo cual supone un gran problema para las personas mayores que viven allí. Por 

eso se lleva a cabo esta iniciativa público-privada en la que la Generalitat ha dado al 

Ayuntamiento 1,5 millones de euros. Además, con la Oficina de la Vivienda, creada en 

esta legislatura, lo que se pretende también es ayudar a la ciudadanía a pedir todas las 
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ayudas correspondientes al Ministerio, a la Conselleria de rehabilitación, de eficiencia 

energética etc…y, por tanto, sacar el máximo partido a todas esas líneas de ayuda. 

En el ámbito de la seguridad, también otro aspecto que hay que tener en cuenta al 

hablar de la sociedad, se cuenta con un importe de casi 8 millones de euros para la Policía 

Local lo que supone un incremento del 4%, y por lo tanto, no es un incremento que se 

ciñe sólo al incremento legal salarial, sino que lo que se pretende es incrementar la 

plantilla, de hecho el Ayuntamiento está inmerso en unas oposiciones de policía que 

incorporará a 27 agentes a la plantilla lo que permitirá ocupar muchas plazas que a día de 

hoy están vacantes y, por lo tanto, prestar un servicio mejor de cara a la convivencia 

ciudadana y a la policía de barrio.  

Respecto a Educación, otro de los grandes pilares y que cuenta con numerosos 

proyectos conjuntamente con los centros educativos, pero se centra en las infraestructuras 

puesto que son los importes más grandes. Así hay que hablar de más de 4,5 millones de 

euros para la construcción del IES Nº5 que va a muy buen ritmo y se va a terminar antes 

de finalizar el año, 500.000€ para el CEIP Victoria Joaquín Rodrigo para la construcción 

del aulario y la adecuación del Centro de Jaume I con 135.000€, inversiones todas ellas 

necesarias. Paralelamente se seguirá avanzando en otras inversiones en los próximos 

años, pero estas son las que corresponden a este ejercicio en particular.  

Además, también se invierte en Juventud e Infancia, de hecho, en el Casal Jove 

donde se está celebrando la Audiencia Pública se invertirán 150.000€ para actualizar el 

edificio y, además, 83.000€ para finalizar las obras en el Casal Jove de Sagunto y será la 

primera vez que exista un Casal Jove en Sagunto, donde se podrá seguir ofertando el ocio 

alternativo, formando a la juventud en valores y otros ámbitos. 

En cuanto a Deportes, otro ámbito social, por una parte, están todos los programas 

que lleva a cabo el Ayuntamiento como las ayudas al deporte escolar, las subvenciones a 

clubes deportivos, con un total de un millón de euros. También se avanza en 

infraestructuras con inversiones en instalaciones deportivas con 800.000€, los proyectos 

del Plan Director con 800.000€ también, o la cubierta del Pabellón José Veral con 

360.000€ algo que reivindicaban los clubes deportivos que utilizan estas instalaciones.  

Continúa ahora con las mejoras en el entorno urbano y aquí hay que hablar de 

accesibilidad y en este sentido hay previsto de un millón de euros de inversión en 

repavimentaciones y pequeñas actuaciones, 115.000€ para hacer que el Salón de Plenos 

sea accesible y, además, hay algunas zonas que hay que re-urbanizar y modificar por 

completo, en este sentido se habla de renovación de plazas públicas por importe de 

650.000€, en la Plaza del Sol o la Plaza Vicente Gil. También se van a llevar a cabo la 

urbanización de calles, la Calle Caballeros, en particular, necesita una intervención 

sustancial. 

En cuanto a Patrimonio también son necesarias grandes inversiones para poder 

tener un patrimonio del que sentirse orgulloso y que a su vez sirva de motor económico 

y turístico del que aprovecharse. Aquí se habla de más de 3 millones de euros entre los 

cuales y a modo de resumen habla del Casino Gerencia que ya están iniciadas las obras y 

para este año se prevé más de medio millón de euros, de las actuaciones en la Gerencia 

que ahora mismo ya tiene abierto el eje norte-sur, pero se pretende recuperar también el 

eje este-oeste además de consolidar las construcciones y ganar esos espacios públicos. 

También menciona la rehabilitación de la Casa Romeu con 500.000€, la rehabilitación 

del Conjunto defensivo del Grau Vell con 80.000€ para poder hacer el proyecto de la 

segunda fase. La rehabilitación de la línea de trincheras, ya que en la zona del río hay 

restos de la guerra civil y se pretende crear una nueva ruta para poder visitar y poner en 

valor todos esos restos como una parte de la historia de la ciudad. Algunos proyectos 

menores como en la Casa de los Berenguer o en “L’alqueria de l’aigua fresca” y por 
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último también en la Domus Baebia por la construcción que se tiene que hacer anexa que 

es lo que llaman el proyecto Civitas Amabilis. 

 

Es el momento ahora de hablar de la SOSTENIBILIDAD ECONÓMICA. Informa 

que el Ayuntamiento lleva a cabo programas para dar segundas oportunidades a personas 

que encuentran dificultades para integrarse dentro del mercado laboral y para que la 

ciudadanía pueda seguir formándose. En este sentido, indica que existen los programas 

Covid, el programa EMPACE, el EMPUJU, programas que se llevan a cabo 

conjuntamente con la Generalitat pero que el Ayuntamiento también ha de financiar en 

parte para poder contratar a decenas de personas. También se cuenta con diferentes 

programas de empleo en los que se hace formación y reciclaje y el Plan de 

Emprendimiento que tendrá este año 50.000€ para ayudar a aquellas personas que decidan 

emprender creando una nueva actividad o una nueva empresa. Se incluye también una 

partida de casi 100.000€ para la rehabilitación de la Escuela Taller que es el antiguo 

matadero, ocupado una parte por la SAG, pero la otra parte está por utilizar y lo que se 

pretende es poder sacarle el máximo partido y llevar a cabo allí formaciones que son 

necesarias.  

También desde los Departamentos de Turismo y Comercio se trabaja para la 

reactivación económica y se puede hablar de los Planes de Dinamización Turística del 

municipio con 150.000€ con los cuales se trabaja con la parte de restauración, bares, 

restaurantes del municipio y con campañas de apoyo y promoción al comercio local 

minorista. Ahora se está inmerso en la campaña de fallas conjuntamente con la Federación 

Junta Central fallera para apoyar no sólo a los comercios que tienen vinculación con el 

mundo fallero, sino también a todo el comercio local como una forma de mantener viva 

la ciudad y las calles.  

 

Finalmente, se hace hincapié en la SOSTENIBILIDAD AMBIENTAL, dentro de 

la cual hablamos de ámbitos diversos pero que todos tienen un impacto relevante en el 

medio ambiente.  

En primer lugar, incluye a la SAG que cuenta con 14 millones de euros, aquí 

también se ha optado por una vía de contención. Se incluye la SAG en el ámbito del medio 

ambiente porque la recogida de residuos y el tratamiento de los mismos a través del 

consorcio se hace a través de la SAG. Además, se van a llevar a cabo algunas acciones en 

el medio ambiente con más de 2,8 millones de euros en otros ámbitos, tanto con 

actuaciones de flora y fauna como actuaciones energéticas. En cuanto a las actuaciones 

de flora y fauna van a contar con una inversión de unos 450.000€ en el cauce del río 

Palancia a su paso por Sagunto, igualmente en limpieza de ríos y barrancos y también en 

campañas de concienciación con 90.000€. En cuanto a la parte de actuaciones energéticas 

se cuenta con 570.000€ lo cual supone un incremento del 80% para estas actuaciones de 

forma general para toda la ciudad y, particularmente, se cuenta con mejoras de eficiencia 

en Ciutat Vella por un importe de medio millón de euros y renovación de edificios 

municipales por un importe de casi 800.000€ para asegurar que los edificios municipales 

sean un buen ejemplo de eficiencia energética. 

Por último, también se apuesta por un modelo de movilidad sostenible con una 

inversión de 300.000€ en carril bici, además se ha recibido una subvención del Ministerio 

de Transporte para poder seguir ampliando la red de carriles bici, pero estas inversiones 

se verán en 2023. 

Con estas líneas del presupuesto se pretende ver que es un presupuesto continuista 

en el sentido de que ya había muchas inversiones que se estaban llevando a cabo y con 

las que se pretende continuar. Un presupuesto que es de resiliencia porque se está 
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viviendo una situación de crisis, ahora acentuada por la guerra de Ucrania y una situación 

de crisis climática, pero pretende ser también un presupuesto de recuperación donde el 

presupuesto sea un motor económico que permita seguir adelante. Todo ello siempre 

intentando prestar el mejor servicio a la ciudadanía, manteniendo los servicios básicos, 

pero planteando también algunas inversiones que permitan llegar un poco más allá. Hasta 

aquí la presentación del presupuesto y ahora se da la palabra a la ciudadanía para que 

puedan participar.  

En primer lugar, un representante de la Asociación de Cáritas pregunta cómo va a 

afectar la crisis por la guerra de Ucrania y qué es lo que se va a hacer por parte del 

Ayuntamiento. 

Responde el Sr. Alcalde e indica su aprobación a la inquietud manifiesta aludiendo 

a la situación tan particular que se está viviendo tan dramática y particularmente respecto 

de las personas refugiadas que están llegando de Ucrania de las cuales se está dando 

respuesta más toda la implicación extra del incremento del coste de la energía que va a 

suponer una ralentización de la economía. En este tema el Ayuntamiento, respecto a la 

crisis particular generada por la invasión de Rusia en Ucrania que ha supuesto que lleguen 

a la ciudad personas refugiadas, se han puesto en marcha un Centro de Refugiados en 

cuestión de 2 o 3 días, a día de hoy se han podido reubicar gracias a la generosidad de la 

ciudadanía y a la colaboración con diferentes asociaciones a más de 60 personas y que a 

día de hoy tienen un techo para seguir adelante. Además, dentro de esta problemática se 

están llevando a cabo acciones conjuntamente con las asociaciones del municipio y con 

centros educativos de recolección de materiales para dar una respuesta no sólo aquí sino 

también en los campos de refugiados que se generen alrededor de Ucrania por el 

movimiento de más de dos millones de personas y después en la parte económica que se 

asemeja bastante al año 2020 que de la nada se tuvo que afrontar una crisis sanitaria que 

además llevaba aparejada una crisis económica muy potente. Hubo un consenso por parte 

de todos los partidos y de los departamentos de que se necesitaba apoyar al departamento 

de Servicios Sociales especialmente. Conforme se vaya desarrollando la situación el 

apoyo seguirá y si se tiene que hacer algún tipo de renovación presupuestaria para no 

dejar a nadie atrás, se llevará a cabo. Los presupuestos no son presupuestos cerrados, sino 

que pretenden ser una herramienta útil. Si, a lo largo del año, teniendo en cuenta la 

situación, se requiere de modificaciones presupuestarias se llevarán a cabo e 

independientemente de ello, el Ayuntamiento económicamente pretende que estos 

presupuestos sigan ayudando a la economía y a que, en la medida de lo posible, mitigue 

el impacto negativo que pueda tener la situación económica general en el municipio. 

Toma la palabra una Sra. del público pregunta acera de la limpieza de la Plaza del 

Sol, hay mucha suciedad debido en gran parte a los excrementos de los perros y la zona 

de los jardines están muy secos y los árboles abandonados. 

El Sr. Alcalde responde e indica que precisamente una de las actuaciones que se 

van a llevar a cabo es en la Plaza del Sol, donde ya había un inicio de proyecto hace un 

tiempo y se han resuelto los últimos problemas encontrados y se prevé en este mismo 

presupuesto una actuación que solucione los diferentes problemas de uso y que mejore el 

aspecto de la Plaza. Independientemente de ello hay un problema consustancial con el 

tema de los perros que no va a desaparecer, ahí hay que acudir al departamento de Policía 

Local y una de las cosas que se pretende con la ampliación de la plantilla no por capricho, 

sino que la Generalitat dice que una ciudad como Sagunto tiene que tener alrededor de 

120 o 130 policías. Al inicio de la legislatura había ochenta y pico, por eso en estos dos 

años se ha incrementado en 15 agentes de policía y se va a incrementar en otros 27 en las 

oposiciones que están en marcha actualmente. Una vez se cuente con más plantilla se 

podrán llevar a cabo muchas más acciones de policía de barrio y de control de la 
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convivencia, lo cual implica que aquellos ciudadanos y ciudadanas que no sean cívicos y 

no recojan los excrementos de sus mascotas se les pueda multar para conseguir una ciudad 

más limpia.  

Toma la palabra una representante de la Asociación Protectora de animales. Y 

pregunta cuántas protectoras hay y que no ve especificado en el presupuesto las ayudas a 

las protectoras. 

El Sr. Alcalde indica que sí que están especificadas en el presupuesto, pero aquí 

se hace un resumen, de hecho, este tema está dentro de la concejalía de Sanidad y 

bienestar animal, de hecho, son dos concejalías diferentes, pero habitualmente han estado 

unidas. Hay una partida específica para colonias felinas y el importe es el mismo que el 

del año pasado. Hay una parte que sí que está contemplada como extra que es la parte de 

inversiones que se habló en una reunión y que se había comprometido por parte del 

departamento a la instalación de unos contenedores que permitieran diferente uso y 

ubicación de estas colonias felinas para poder mejorar la calidad del servicio que se presta 

como tal. Esta parte sí que está prevista por parte del departamento de Sanidad y está 

incorporada dentro de sus propios presupuestos, a parte de las colaboraciones que se 

hacen con colonias felinas en general para veterinaria etc… 

Otra de las preguntas que plantea es acerca del exceso de velocidad de los 

vehículos por las calles, ya que no respetan la normativa y, sin embargo, no se denuncia. 

Nuevamente el Sr. Alcalde toma la palabra para dar respuesta y manifiesta que el 

límite de velocidad máximo dentro de la ciudad a 30 kilómetros/hora, se trata de una 

normativa nacional a la que Sagunto se ha sumado, y que requería que por parte del 

Ayuntamiento determinase por qué zonas hay que ir a esa velocidad y por qué zonas no. 

La recomendación técnica que se hizo en este sentido es que dentro de lo que son núcleos 

urbanos sea a 30 kilómetros/hora y que lo único que se mantenga a 50 kilómetros/hora 

sean las conexiones entre los núcleos urbanos. Esta decisión se toma con la voluntad de 

establecer un cambio de mentalidad y la ciudadanía entienda que se debe de ir más 

despacio dentro del casco urbano, no sólo por un tema de seguridad vial, sino también 

por un tema de cambio de movilidad. Es consciente de que hay mucha gente que no lo 

cumple, aunque se están obteniendo buenos resultados, en general, tanto al poner luces 

en los pasos de cebra como poner dispositivos que avisan de la velocidad a la que se 

circula y eso ha hecho que se observe una reducción de la velocidad y se ve un avance. 

No obstante, se debe seguir trabajando y ahí la policía con controles de velocidad también 

forman parte necesaria para el éxito. Si hay alguna zona que la ciudadanía considera que 

no se respeta o que sea especialmente peligrosa o una zona donde los coches vayan 

habitualmente a mucha velocidad se puede comunicar al departamento de movilidad para 

que se puedan llevar a cabo las acciones necesarias. 

Finalmente, indica que la partida presupuestada para las colonias felinas se queda 

corta con la subida de los precios y, por lo tanto, la subvención es insuficiente.  

El Sr. Alcalde manifiesta que recoge el guante ante esta petición, se hablará con 

el concejal y queda esta solicitud como una de las aportaciones de esta participación 

ciudadana de cara a los presupuestos de 2022. 

Interviene en este momento el Sr. J. Bataller, el cual manifiesta que no ha visto la 

partida para el polideportivo nuevo e igualmente solicita información sobre qué proyectos 

nuevos hay previstos para este ejercicio que no sean municipales. 

El Sr. Moreno indica que se incluye en el presupuesto de 2022 especialmente 

aquellas obras que necesitaban de financiación o complementos de financiación que se 

deben incluir en este año o bien, son inicios de nuevas obras y por lo tanto se deben de 

incluir. Hay algunas obras que a día de hoy se están llevando hacia adelante pero que 

cuentan con una financiación anterior y que no se incluyen como tal en este presupuesto 
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y el pabellón deportivo es una de ellas y la intención es finalizarlo este mismo año a pesar 

de los problemas que se han venido dando incluso antes de la crisis de la guerra de Ucrania 

con el suministro de materiales porque en su momento las empresas licitaron con unos 

precios que a día de hoy no son los precios actuales, ya que ha habido una subida del 

coste de las materias primas y ello está suponiendo un problema para las empresas que, a 

su vez, es un problema para el Ayuntamiento. De hecho, hay alguna obra que de repente 

la empresa ha quebrado o alguna licitación se ha quedado puntualmente desierta por esta 

situación excepcional y a pesar de ello, tanto la obra del IES Nº5 como la del pabellón 

continúan adelante y a buen ritmo es muy buena noticia. Por eso no se ve aquí la partida 

del pabellón, pero es una obra que este Equipo de Gobierno apuesta por ella.  

Independientemente de ello, habla también de otras grandes obras que se podrían 

llegar a ver este mismo año como Parc Sagunt II. En este asunto en su momento se hizo 

una apuesta por parte de la Generalitat en la legislatura anterior para sacar adelante Parc 

Sagunt I que no terminaba de despegar y el Presidente de la Generalitat habló con algunos 

inversores y finalmente con el esfuerzo de la anterior legislatura, de la Generalitat y del 

Ministerio de Hacienda el cual también participa en este proyecto, se hizo una oferta 

interesante, gracias a la cual, llegó Mercadona, lo cual ha sido un atractivo para que otras 

empresas empezaran a llegar a Parc Sagunt I, ahora ese parque industrial ya está a más 

del 90%, se ha planteado por parte de la Generalitat y del Ministerio y el Ayuntamiento 

una segunda fase necesaria que se ha llevado a cabo en esta segunda legislatura y se habla 

ahora de crear un parque industrial de 6 millones de metros cuadrados. En prensa ha salido 

que hay diferentes empresas interesadas, de momento no hay nada confirmado, pero se 

sigue trabajando. Lo que sí que está claro es que se quieren iniciar estas obras de la mano 

de la Generalitat y de la mano del Ministerio este mismo año. La idea es comenzar sobre 

septiembre u octubre. Se trata de obras de urbanización para dotar de infraestructuras, de 

calles, aceras, farolas…es decir, de tener servicios básicos para que la instalación de 

empresas sea inmediata. Si se confirma alguna de las grandes inversiones en las que se 

está trabajando, se planteará que se lleve a cabo el desarrollo de esas infraestructuras 

paralelamente a las inversiones privadas de esas empresas para poder ver esa realidad lo 

antes posible. 

Hay otra gran inversión que también está pendiente, pero que es difícil que se vaya 

a dar este año, y es la intervención en las playas de Almardà, Corinto y Malvarrosa que a 

día de hoy se ha hecho una extracción de piedra y grava que era una petición del 

Ayuntamiento porque estas playas no son de piedra y grava y se las han llevado para las 

construcciones de Almenara, y a lo largo de ese proceso se han detectado irregularidades 

que se han denunciado para que el Ministerio las subsane. Y ahora, una vez retiradas las 

piedras y la grava, lo esencial es que el proyecto propio del consistorio para las playas 

salga adelante en el menor tiempo posible. El Ministerio puso encima de la mesa un 

proyecto de 17 millones de euros, ese proyecto se encuentra ahora en la fase de 

declaración de impacto ambiental, no obstante, parece ser que este mismo año se vea esa 

declaración de impacto ambiental y a raíz de ello se haga la licitación, con lo cual para 

2023 o 2024, las obras definitivas se realicen en las playas. 

Y por último la Nave de Talleres particularmente para la cual hay una inversión 

de más de un millón de euros pendiente que permitiría tener otro gran espacio cultural 

con capacidad de hasta 3.000 personas y que podría convertirse en un gran atractivo para 

el municipio. Ahora mismo no se puede utilizar porque no cumple con una licencia de 

actividades básica y requiere de ese más de un millón de euros de inversión. La 

Generalitat se ha comprometido y alrededor de verano se iniciarán las obras que 

atendiendo al proyecto supondrán en tiempo nueve o diez meses. Y también menciona 

para terminar, la inversión en el Castillo que están luchando para que el Ministerio de 
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Cultura saque adelante una inversión de un millón de euros para adecuación de caminos 

e itinerarios para que la gente sepa por dónde moverse cuando visita la instalación. 

Así de memoria que no sean presupuestos municipales pero que son grandes 

inversiones son estas que ha mencionado. 

Cierra la Audiencia el Sr. Alcalde agradeciendo la presencia y participación a las 

personas presentes, no obstante, indica que el Equipo de Gobierno sigue abierto a resolver 

dudas que surjan en cualquier momento. 

 

Y no habiendo más asuntos que tratar, por la Presidencia, se levanta la sesión, 

siendo las 18 horas y 20 minutos, de todo lo cual, como Secretaria-Delegada, doy fe. 


